

La Bolivie a renforcé en 2017 des programmes de santé en faveur du peuple



La Paz, 9 février (RHC)- Le ministère de la santé de la Bolivie a destiné plus de 89% de son budget annuel de 2017 au renforcement de programmes destinés à l'amélioration de la qualité de la vie de la population.

Selon la ministre de ce secteur, Ariana Campero, les investissements ont augmenté l'année dernière dans la consolidation de programmes comme « Ma santé », Bon Juana Azurduy », Telesalud et « Mon sourire ».

Elle a indiqué à ce sujet que l'objectif de ces projets est de garantir des attentions gratuites à des familles boliviennes, principalement de celles ayant de bas revenus.

Elle a également expliqué que ces politiques sociales ont entraîné une réduction du taux de mortalité de nouveaux-nés ainsi que du taux de malnutrition chronique de ces enfants.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/154797-la-bolivie-a-renforce-en-2017-des-programmes-de-sante-en-faveur-du-peuple>



Radio Habana Cuba